

Liceo de San Nicolás duplica los puntajes máximos en un año

EDUCACIÓN. Desde el recinto Polivalente destacan liderazgo educativo a nivel regional, tras doblar logros con respecto al año pasado en la Paes.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

El Liceo Polivalente de San Nicolás ha logrado un nuevo hito, al registrar 8 puntajes máximos en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) 2025, duplicando los 4 puntajes alcanzados en 2024 y representando la mitad de los máximos nacionales obtenidos a nivel regional.

Sobre ello, el director del Liceo Polivalente, Víctor Reyes, destacó el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes, indicando que “hay un tremendo mérito de ellos, que se motivan y que luchan por cumplir sus expectativas”. Respecto a las estrategias implementadas para alcanzar este nivel de excelencia, señaló que “trabajamos muy diferenciadamente de acuerdo a las habilidades que ellos tienen, entregando todos los recursos a los profesores, las

8

puntajes

máximos registró este año el Liceo Polivalente de San Nicolás, duplicando con respecto al año pasado.



ESTE AÑO FUERON 8 PUNTAJES MÁXIMOS, 4 MÁS QUE EL AÑO RECIÉN PASADO.

horas que necesiten, los materiales y los apoyos”, comentó.

Uno de los estudiantes destacados, Gabriel Fuentes, oriundo del sector Roble Viejo, destacó el esfuerzo destinado a la prueba en cuestión: “Se siente bonito por todo el esfuerzo que puse en estos dos años que estudié y que dieron fruto”. Fuentes, quien obtuvo puntaje máximo en matemáticas, manifestó que desea estudiar ingeniería me-

dioambiental y expresó el orgullo de su familia por este importante logro.

Por su parte, el alcalde de San Nicolás, Víctor Toro, valoró el trabajo de la comunidad educativa. “El proceso de enseñanza y aprendizaje ocurre en la sala de clases, y es allí donde debemos llegar con todos los elementos necesarios para que los docentes puedan realmente desarrollar su tarea. Nosotros, la parte administrativa, somos solo un ins-

trumento al servicio de la educación”, afirmó.

Vale recordar que el Liceo Polivalente también se destacó recientemente en la celebración de los 30 años del Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad de la Educación (LLECE) de la UNESCO, donde, con la visita de 21 delegaciones de países de Latinoamérica y el Caribe, se reconoció como un referente internacional por su modelo educativo innovador.

Con esta nueva alza en la Paes, que significa 8 puntajes máximos, desde el Liceo Polivalente declararon que se “reafirma su liderazgo en educación de excelencia, posicionando a San Nicolás como un ejemplo de compromiso y calidad educativa en la región de Ñuble y a nivel nacional”.

REGIÓN

Tal como fue informado, a nivel regional, fueron en total 16 los estudiantes destacados este año por su desempeño en la Paes, quienes esta jornada recibirán el reconocimiento “Distinciones a las Trayectorias Educativas”, por parte de la Delegación Presidencial en Ñuble. Se trata de un estudiante de Bulnes, 13 de Chillán y 2 de San Nicolás, según informaron desde la secretaría regional del Ministerio de Educación en la región.

Además, a inicios de esta semana, el lunes, los estudiantes José Dossow y Pablo Bocaz, oriundos de la región, fueron recibidos por el Presidente de la República, Gabriel Boric, en un desayuno organizado en el Salón O'Higgins del Palacio de La Moneda, encuentro que reunió a 44 estudiantes con puntajes máximos en la última Paes. 